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ATA Nº 04 – 4ª Reunião Extraordinária 2022 

 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, à partir das quinze horas e trinta 

minutos, em regime de urgência, foi realizada de forma on line, através de grupo de aplicativo, a quarta reunião 

extraordinária do ano de 2022 do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, com a participação dos 

conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. 

Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - 

CDRS: Galdino Flávio de Almeida Filho. Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de 

Defesa Agropecuária: Aldris Rogerio Martins. Representante do Sindicato dos Empregados Rurais Assalariados de 

São José do Rio Preto e Região: Joana D’arc da Costa. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São 

José do Rio Preto: Ronaldo Aparecido Roversi. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo 

Roberto Rodrigues. A reunião foi solicitada, em regime de urgência, visando a “Aprovação de aplicações financeiras 

do superávit arrecadado no Fundo de Desenvolvimento Agropecuário (FDA)”, num total de R$ 337.000,00. Abrindo a 

reunião o conselheiro Pedro explicou a necessidade devido à proximidade do final do exercício 2022 e final dos 

recursos de fonte 1 (recursos próprios) e que tais recursos do FDA serão utilizados para cobrir as necessidades dos 

diversos departamentos da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, incluindo manutenção de 

máquinas e equipamentos da Patrulha Agrícola, cobertura de parte dos gastos com a Expo Rio Preto 2022, cujos 

recursos previstos com uso de espaços e patrocínios ainda não estão disponíveis, outros eventos e necessidades da 

Secretaria que surgirem até o final do ano que não poderão ser realizados com recursos de fonte 1. Foram postados 

no grupo os relatórios de arrecadação consolidada do FDA e relatório de arrecadação por fonte/mês do ano de 2022 

para ciência dos conselheiros, que passaram a se manifestar. O material ficou disponibilizado no grupo até que 

todos os conselheiros pudessem analisar e se manifestar. Os conselheiros participantes analisaram as informações e 

aprovaram por unanimidade a aplicação dos recursos do FDA, conforme solicitado. Sem mais para discutir, foi 

encerrada a reunião agradecendo a participação de todos e eu, Cesar Augusto Fernandes, lavrei a presente ata. 
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